
令和元年度市民行政評価　市民意見募集結果

事業名 評価集計 意見
(７) 子育て支援総合コーディネート事業費　(31件)

継続 11件
見直し 20件

コーディネート件数の落ち込みが大きすぎる。しっかりとした分析と改善策の実施が必要である。

コーディネート件数が減少傾向だが、単なる子供の数が減っていることだけの影響ではないと思う。アンケート調
査を行いしっかりと検証していただきよりよいコーディネートが行われるよう期待します。

制度が老朽化しており制度設計の令和化が避けられないと感じる。

利用者と直接コミュニケーションできるいい制度だと思うので、もう少し周知を頑張ってほしいと思います。

周知をもう少しがんばってほしい。

より周知を行い、制度が活用されるよう期待します。

廃止 0件

1


